

ことばときこえの教室だより

令和 2年 6 月

京都市立伏見南浜小学校 校長 今西 隆浩

ことばときこえの教室 担当 岡本 真一

ようやく学校再開！

昨年度3月上旬からの新型コロナウイルス感染拡大防止のための休校も、今後まだまだ安心はできませんが、ようやく終了を迎えました。3か月もの間、ことばときこえの教室への通級も出来ずに間が空いてしまいましたが、児童の皆さんのは話し方はどうだったでしょうか。

学校が再開されたとはいえ、まだまだ、感染拡大防止のために気を付けるとともに、生活のリズムを少しずつ以前のように取り戻していってほしいと思います。

○ 保護者の皆様へ

・6月1日（月）より学校の授業が再開します。しかし、しばらくの間、隔日の登校であり、午前中だけの授業であったり、今までの通常時間生活に戻るまで2週間かかります。

そのため、6月15日（月）から「ことばときこえの教室」の授業を再開します。

6月1日（月）～6月5日（金）または、6月8日（月）～6月12日（金）の間に通級学習についての願いや希望などのお話や休校中の学習相談などの内容で教育相談が出来たらと考えています。ご希望の方は、ご連絡いただけますとありがたいです。電話でも結構です。

また、各学年の学習の遅れが気になりますので、児童の現状によっては通級するより在籍学級での学習を優先される場合もあるかもしれません。その場合も、恐れ入りますがご欠席の連絡をお願いいたします。

通級するにあたって

- ・在籍校で使われている健康観察表をご持参ください。
- ・当分の間、マスクを着用してできることを行います。学習内容によっては、マスクを外していただきますが、私はシールドを付けて指導を行います。二人の間に透明シート（仕切り）を設置し、空気清浄機を活用します。
- ・入室前に手洗い場で石けんを使ってよく手をあらってください。うがいもお願いします。
- ・教室に入ったら、すぐにアルコールで手の指の消毒をお願いいたします。
(アルコールにアレルギー等があって使えない場合は、お申し出ください。)
- ・口形や舌の状態を見るときは、マスクを外します。指導者が見本を見せるときもマスクを外してシールドで顔をおおって見せます。もし、児童の方もシールドが必要と思われる場合は、各自でご持参ください。使用後のお手入れも各自でお願いします。
- ・教室では加湿空気清浄機を使います。新型コロナウイルス感染拡大防止に有効か分からぬですが、何も無いより良いと思います。
- ・教室では、椅子に行儀よく座って、移動はしません。
- ・貴重な40分間ですので、効率的に学習に取り組みましょう。私も頑張ります。



○ 校長先生・担任の先生へ

- ・授業を進まれるにあたり、時間割の変更や時間の変更等がありましたら、通級する児童や電話やメールで、ご連絡いただけますとありがたいです。
- ・担任の先生方からも、児童の様子の連絡をお願いいたします。通級する児童担当と保護者の方が児童の発話等に改善を認められた場合は、担任の先生にも確認をしていただきます。その後、終了手続きを行います。ご記入いただくところがありますので、よろしくお願ひします。
- ・ことばときこえの教室も個別の指導計画を所定の形式で書くことになりました。在籍校の校長先生に提出し、校長先生から紙文書メールで設置校（伏見南浜小）の校長先生宛にお送りください。担任の先生が書かれた「めあてや目標」に対応したことを、ことばときこえの教室担当が通級教室で指導することを記入します。それを校長先生同士でご覧になっていただいて、原簿は在籍校で保管ください。写し（コピー）は、ことばときこえの教室で預かります。学期ごとにこの計画の成果と課題をやりとりしますので、よろしくお願ひいたします。
- 指導計画の受け渡しは、両校の校長先生同士で行っていただきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。